

# Mitarbeiter gesucht!



**STUDIEN  
VERTRETUNG  
VERFAHRENS  
TECHNIK**

**Büro:**  
Inffeldgasse 10 / 1.Stock über  
Mensa

**Sprechstunden:**  
Dienstags von 9 – 11 Uhr

**Sitzungen:**  
Dienstags ab 18.30 Uhr

**Unsere Homepage:**  
[www.verfahrenstechnik.tugraz.at](http://www.verfahrenstechnik.tugraz.at)

**E-Mail:**  
[vt@oeh.tu-graz.ac.at](mailto:vt@oeh.tu-graz.ac.at)



**STUDIEN  
VERTRETUNG  
VERFAHRENS  
TECHNIK**

Als Fakultätsvertretung haben wir eine Reihe von Aufgaben zu erledigen. Grob gesagt gibt es die Pflichtaufgaben und die Zusatzaufgaben.

Die Pflichtaufgaben sind mit unserem Recht auf Mitsprache verbunden. Wir Studenten haben so wie die Professoren und Assistenten das Recht an der Gestaltung der Uni und des Studiums teilzunehmen.

Doch dafür braucht man Leute, die das tun. Es gibt mehrere Gremien, zu denen wir Studenten entsenden können und sollen.

Einerseits sind das ständige Kommissionen, wie Studienkommission, Fakultätskollegium und Institutskonferenzen, andererseits auf Zeit eingesetzte, wie Berufungs- und Habilitationskommissionen.

Zu den Zusatzaufgaben gehört alles was wir an Leistungen erbringen, die das Studieren erleichtern sollen, wie z.B. die Sprechstunden im 324er, die Prüfungsbeispielsammlung, die Fakultätsvertretungshomepage, Informationsveranstaltungen, MB-Aktuell, Rechtsauskünfte usw.

Bis jetzt war es uns immer möglich alle Bereiche zur Zufriedenheit aller zu erledigen, aber derzeit haben wir einen sehr großen Mitarbeitermangel. Eine erste Konsequenz ist, dass wir die Errungenschaft des letzten Se-

mesters, was die Sprechstunden im 324er betrifft, wieder verloren haben.

Wir haben statt der täglichen Sprechstunden von 10 bis 12 und der Spezialsprechstunde für Studienanlässen am Montagabend von 19 bis 19.30 nur noch die Spezialsprechstunde sowie Mittwoch und Freitag von 10 bis 12 Sprechstunden. Das ist uns zwar nicht recht, aber wir haben einfach zu wenig Personal.

Es kann jeder mitarbeiten, die einzelnen Aufgaben sind nicht sehr aufwendig, meistens nur wenige Stunden pro Monat, doch wenn sich alles auf ein paar Personen konzentriert, dann kann das zu einem Fulltimejob ausarten, der die betroffenen dann entweder am Studieren hindert oder die Aufgaben können nicht mehr wahrgenommen werden.

Als Dankeschön für die Mitarbeit gibts einmal im Jahr ein Motivationsessen, für die Gremial- und Kommissionsarbeit gibts Freistunden und zusätzliche Toleranzsemester.

Falls Interesse besteht oder es Fragen gibt, meldet euch bei mir unter [Ingo.Riemenschneider@oeh.tu-graz.ac.at](mailto:Ingo.Riemenschneider@oeh.tu-graz.ac.at) oder schaut einfach montags ab 19.30 im 324er vorbei.

Ich freue mich Euch kennenzulernen  
Ingo Riemenschneider